

VIVRE DANS LE VAL-D'OISE

SARCELLES

Grève des enseignants du collège Chantereine

Ils sont décidés à obtenir plus de rigueur dans la discipline du collège Chantereine, classé en zone difficile à Sarcelles. Les enseignants de l'établissement ont décidé de faire grève demain. Ils demandent à être reçus par l'inspecteur d'académie en vue d'obtenir un nouveau règlement intérieur de l'établissement, qu'ils réclament depuis un an. « Le rôle de la commission de discipline doit être mieux défini, explique une enseignante. Trop d'élèves qui la mériteraient y échappent. D'autres, pour une agression, se voient écoper d'un stage, alors qu'ils mériteraient une exclusion. » A 8 h 30, les enseignants resteront postés devant le collège. Ils se rendront à l'inspection le lendemain s'ils n'ont pas obtenu d'ici là un rendez-vous.

Le Parisien – Edition du 12 mars 2012